



Finalizamos con éxito diplomado sobre transición energética justa dictado por la UIS

Riohacha, 4 de junio de 2024

Sintracarbón, con el apoyo del Centro de Solidaridad, CIPAME, REDAL (educación para la acción) y la Universidad Industrial de Santander, finalizó de manera exitosa el diplomado sobre Transición Energética Justa, que se desarrolló de manera virtual y presencial y con una intensidad de 120 horas.

En el diplomado participaron 43 compañeros y compañeras, entre dirigentes, delegados y compañeros de base.

¡A todos los participantes, felicitaciones! Sintracarbón espera que todos los conocimientos adquiridos sean una herramienta para la construcción de una propuesta de cierre de mina que beneficie a los trabajadores y a las comunidades.

Continuaremos trabajando para seguir creando estos espacios de inclusión y formación de trabajadores y comunidades.

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

Ricaurte Hernández
Secretario De educación

#YoSoySintracarbón

